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硫黄島の遺骨を国軍と礼砲で迎えよ！ 2009/12/18 10:42 

星条旗を二度も日章旗に替えた日本軍兵士  
  

  無名戦士の英雄的行動を忘れるな 

 少年少女に教え伝えるのが義務！ 

  
  

押し詰まってきましたので直接話を聞く機会としては今年最後だろうと思い、17日夜に

永田町憲政記念館で行われた「西村塾塾長拡大講座」に参加してきました。普段から抗議

集会や街宣に応援弁士として来てくれる常連ですし、最近は「西村慎吾の時事通信」も冴

えまくっていますね。本当に身近な存在で頼りになる政治家・国士です。 

  

約一時間の話は常日頃から西村氏が持論としている内容でしたが、硫黄島の話が出たの

でその部分のみをごく簡略にまとめました。「もし、硫黄島から一個師団、一万数千の遺

骨が返ってきたら、厚生労働省の役人などに出迎えさせてはならない。それまでに国軍を

つくり21発の礼砲で迎えねばならない。これがない限り日本再生はありません」の指摘に

は、私達が常日頃忘れがちな大切なものを教えて頂きました。 

  
  

 
 ジェームズ・Ｖ・フォレストール・ローゼンソール撮影の写真とそれを元に制作されたモニュメント 

  
  アメリカのアーリントン墓地の入り口に米軍海兵隊が硫黄島擂鉢山に掲げた星条旗のモニュメントがあります。これはローゼン

ソールという写真家が、米軍が硫黄島を攻略したときに撮影した写真（実際は撮り直したやらせですが）を元に作ったものです。

こうやってアメリカという国は墓地に訪れた人々に、アメリカのために戦った先人の功績を今に伝えているのです。 
  
 硫黄島にあの星条旗が掲げられたのは2月23日です。ところが翌日の24日に見てみると、これがなんと日章旗に替わってい

た。アメリカ軍は愕然として再び日本軍に猛攻撃を海から空から陸からかけて、星条旗を掲げ直した。そして25日、朝になって再

び見てみると、また日章旗が掲げられていたのです。その日章旗は兵士の「血」で染められたのでしょう、日の丸の赤が滲んでい

た。 
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いつ聞いても西村慎吾氏の話は「国思う」で一貫しています。絶対に再起して欲しい逸材です。 

  
 再び米軍は猛攻撃を行って星条旗に戻した。そして26日の朝、米軍は固唾を飲んでもう一度空を見上げて見たのです。そこに

はもはや日章旗はなかったのです。 
  
 この無名の日本人がおったことを我々は何故忘れるのか？。アーリントン墓地でそのモニュメントをみたら思い出して下さい。あ

の星条旗を二度も降ろして日章旗を掲げた無名の日本軍兵士が我々の同胞としておるということを。これを忘れては日本の再生

はあり得ません。 
  
 イギリスのハミルトン中将が日露戦争（乃木将軍の白襷隊の突撃攻撃を賞賛して）をみていったこと。つまり「無名の戦士の英

雄的行動を忘れてはならず、少年少女に教え込ませなければならない」。日本再生の鍵はこれに尽きると思いますよ、私は。 
   

 
青山繁晴氏「硫黄島・一杯の冷たい水」講演決定版、感動です、まだの方は是非！ 

後編(7/16) 後編(8/16) 
  

 ところで皆さん。硫黄島の滑走路の下にはまだ一万以上の遺骨が眠っていると云われます。これを別の場所に滑走路を造り、

いまの滑走路を剥がして遺骨を収集する計画が麻生内閣で合意したようです。現在の内閣では判りませんが。 
  
 それでもし、一万数千の遺骨が帰って来るという事態は、これは一個師団が帰ってくるということです。どう迎えますか我々は。

遺骨が帰ってくる時には21発の礼砲を撃って国軍がお迎えしなければならない。彼らはまだ戦闘状態の中にあるのです。その

彼らを厚生省の役人が迎える、そのような日本であってはならない。 
  
 従って、これから日本再生の期限は、硫黄島から一万数千の、一個師団の遺骨が帰ってくるまでであります。これを申し上げて
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タグ： 西村慎吾  西村塾  硫黄島  ローゼンソール  星条旗  アーリントン墓地  日章旗  英霊  日本軍兵士   

おきます（以下略）。 
  

●【西村眞悟】民主党政権と日本解体の行方[桜H21/12/17] 
  
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/18 11:11Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
いつも的確な情報を流していただき大変感謝いたしております。 
花うさぎさんの立派なことは、ネットの中で悲憤慷慨するだけの人が多い中、、実際に行

動されることです。 

 
また、そのお忙しい中でも私のような愚見に、一つ一つ丁寧にお答えになっていらっしゃ

ることです。 

 
今後も我々への啓発をお願いいたします。 
２３日の渋谷のデモに愚生も参加します。  

 

2009/12/18 12:50Commented by ゆらぎ さん 

 硫黄島のお話は青山氏の話をきっかけにして知り、何もしらなかったことを本当に後ろ

めたく思いました。他にもたくさん有名無名問わず先人たちの功績を知らないはずです。 

 
 各地に散らばっている御遺骨を 高の礼を尽くして、しかも国軍をもってという発想にま

で至りませんでした。そうですね、そこまでの思いをもたなければいけません。 

 
   

 

2009/12/18 13:04Commented by ibm9001 さん 

花ウサギさん．今日は． 

 
天皇陛下御製. 精魂を込め戦ひし人未だ地下に眠りて島は悲しき. 
美智子皇后 御歌. 銀ネムの木木茂りゐるこの島に五十年眠るみ魂かなしき 
 
ですね．  

 

2009/12/18 13:43Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>いつも的確な情報を流していただき大変感謝いたしております。 
 
とんでもないです。いつも限られた時間でやるもので、レポートと紹介記事が中心になっ

てますが。 

 
>２３日の渋谷のデモに愚生も参加します。 
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はい、私もＺ旗もって参加の予定です(^^)。  

2009/12/18 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To satumabushiさん こんにちは。 
 
> 硫黄島のお話は青山氏の話をきっかけにして知り、何もしらなかったことを

本当に後ろめたく思いました。 

 
いえいえ、そういうことを一切教えてきませんでしたから。でも青山さんの講演はインパク

トがありましたね。 

 
> 各地に散らばっている御遺骨を 高の礼を尽くして、しかも国軍をもってという発想に

まで至りませんでした。 

 
ええ、私もなるほどと感心しました。 

 
日本政府の遺骨収集の姿勢は 低ですね。何で戦後の日本はこんなに恩知らず、恥知

らずになってしまったのか、情けなくなります。 

 

 

2009/12/18 13:54

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんにちは。 
 
>ですね． 

 
はい。で、陛下のお歌は栗原氏中将の辞世の歌  

 
国の為重きつとめを果たし得で矢弾尽き果て散るぞ悲しき 

 
に応えられたのではないでしょうか。 

 

2009/12/18 14:01Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
既にご存じでしたら申し訳ありません。 
こちらのサイト様で、先の小沢訪中団の参加議員リストが上がっております。 
ご覧なった方々も含め、ぜひ拡散よろしくお願いします。 
いよいよ落選運動開始ですね！ 

 
当該記事 
『少年日本史』■小沢訪中団 参加議員 全リスト 名簿 

http://blog.goo.ne.jp/michiyys/e/cb28e701a8e601d7a0f3bad11e62d6f0 

 

2009/12/18 14:06Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
天皇陛下ご会見の政治利用に抗議する緊急国民行動 

 
中国から要求されるままに、天皇陛下と中国国家副主席との「特例会見」を強行し、「30
日ルール」を覆した件についても全く反省の色を見せないばかりか、「天皇の政治利用」と

の批判を不正確な憲法解釈と恫喝で押さえ込もうとした幹事長を擁する与党・民主党と鳩

山政権に対して、断固として抗議の声を上げるべく、議員会館前での座り込みを行いま

す！ 怒りを同じくする多くの皆様のご参集を お待ちしております！ 

 
平成21年12月21日（月）  ※ 雨天決行！ 

17時00分～18時30分  議員会館前 集合  （地下鉄「永田町」駅、「国会議事堂前」

駅） 

 
※ 終了時間は多少、変更になる可能性があります。  
※ 旗やプラカード等の持参大歓迎！ 

 
主催草莽全国地方議員の会  TEL 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900  
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2009/12/18 14:19Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>こちらのサイト様で、先の小沢訪中団の参加議員リストが上がっております。 
>ご覧なった方々も含め、ぜひ拡散よろしくお願いします。 
 
情報感謝です。へえ～、よく調べてくれたものですね。 

 
>いよいよ落選運動開始ですね！ 
 
はい、議員の地域ごとに落選ビラ配りを続けたいですね。このリストの議員、全部落とした

いです。 

 

2009/12/18 15:50Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん，再度失礼いたします． 
>はい。で、陛下のお歌は栗原氏中将の辞世の歌 
 
国の為重きつとめを果たし得で矢弾尽き果て散るぞ悲しき 
に応えられたのではないでしょうか。 

 
おっしゃるとおりです． 

 
で，大本営は“散るぞ悔しき”または“散るぞ口惜し”と書き換えて発表したんでしたね． 

 
陛下は，きちんとそのことを承知しておられた．そして正しく返歌された．本当に頭の下が

る思いです． 

 
 
それにたいして，小沢民（主党幹事長）の中国での，あの媚びへつらった，卑しい笑顔．こ

んなのが日本の 高実力者出などと世界中から認識されているなんて…．情けなさに苦

笑いしか出てきません．  

 

2009/12/18 16:25Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん  
 
>陛下は，きちんとそのことを承知しておられた．そして正しく返歌された．本当に頭の下

がる思いです． 

 
はい。サイパンのバンザイクリフに向かって両陛下が慰霊される写真と共に一番印象に

残っています。 

 
>情けなさに苦笑いしか出てきません． 
 
その小沢が天皇陛下を政治利用したという現実。これだけは絶対許せません、何とか議

員辞職まで追い込みたいです。 

 

2009/12/18 16:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
内閣支持続落、４７％に＝不支持３割超す－時事世論調査 
  
時事通信社が１１～１４日に実施した１２月の世論調査によると、鳩山内閣の支持率は２

カ月連続で低下し、前月比７．６ポイント減の４６．８％と、９月の内閣発足以来初めて５割

を割り込んだ。一方、不支持率は同７．５ポイント増の３０．３％と初の３割台に乗った。 

 
不支持の理由に鳩山由紀夫首相の指導力不足を挙げた人が急増しており、米軍普天間

飛行場移設問題や２０１０年度予算編成での新規国債発行額をめぐり、首相自身や閣僚

の発言が迷走したことなどが響いたとみられる。 
  
調査は全国の成人男女２０００人を対象に、個別面接方式で行った。有効回収率は６６．

１％。 
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http://www.jiji.com/jc/c?g=pol&k=2009121800620 
 
・まだ46％もあることが信じられない？。  

2009/12/18 18:16

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
 天皇陛下ご会見の政治利用を糾弾する 

  緊急国民集会にご参加を 

 
中国の習近平・国家副主席が、12月15日に天皇陛下に会見しました。外国要人が天皇

陛下との会見を望む場合には、一ヵ月前までに文書で正式に申し込むという確立した「一

ヵ月ルール」が存在します。 
  
ところが、鳩山民主党政権は今回、中国共産党政府の強い要請を受けて、自らこのルー

ルを破ったのです。しかも、このルール違反を批判する世論の盛り上がりに対して民主党

の小沢幹事長は「天皇の行動は政府が自由に決めることができると憲法に規定してい

る」と、極めて不遜な発言をしています。 

 
このような誤った憲法解釈が放置されるならば、皇室の政治利用が頻発することになりま

す。そこで、小沢幹事長らが示した憲法観の誤りを徹底的に追及し、今回の「政治利用」

を糾弾する緊急国民集会を下記の通り、開催いたします。 
 是非ともご参加ください。時間がありません。知人・友人に転送をお願いします。 

 
日 時  平成21年12月21日（月）午後３時～（開場午後2時、午後4時終了予定） 
場 所 東京・憲政記念館・講堂  千代田区永田町１－１－１  
     地下鉄「永田町」駅・「国会議事堂前」駅より徒歩７分 
提言者 
   平沼 赳夫氏（衆議院議員）、安倍 晋三氏（元総理大臣） 
   石破 茂（衆議院議員） 
   佐々 淳行氏（初代内閣安全保障室長） 
    など各界有識者に交渉中 
主 催 日本会議 
共 催 日本会議国会議員懇談会・日本会議地方議員連盟  

 

2009/12/18 18:42

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
西村真吾氏の言葉には いつも、国士としての、毅然さがあります。 
硫黄島に眠る、幾万の英霊も、今の日本を見つめ、嘆き、悲しんでいるでしょ

う。 

 
沖縄での普天間基地反対集会の参加者 2万数千人が、実数8000人の捏造であったよ

うですね。その中には、県外からの派遣バイト組も多数いたでしょう。 
あの報道を見れば、沖縄の県民が、大多数が反対で、怒っていると移るでしょうね。あの

報道えおみて、県民の民意を大切にしなければならないと、のたまった あほー首相。 
支持率今日でやっと50%をきりました。今だ、支持する５０%の支持者に聞いて見たいで

す。政権交代で、何か一つでも、良くなりましたか？公約なにか実現しましたか？と。賄賂

と脱税にまみれた汚い政権 おわりにしなければ。がんばります。 

 
天皇陛下ご会見の政治利用を糾弾する 
緊急国民集会には、是非東京中に人が駆けつけて欲しいものです。 
ここから、一機に倒閣まで、行って欲しいです。  

 

2009/12/18 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>西村真吾氏の言葉には いつも、国士としての、毅然さがあります。 
 
本当ですね～、「是非、一票を」って有権者にお願いしたことがないのじゃないですか

ね？。 

 
>今の日本を見つめ、嘆き、悲しんでいるでしょう。 
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間違いなくそうです。「俺たちは何のために戦ったのだ」でしょう。 

 
>2万数千人が、実数8000人の捏造であったようですね。 
 
毎度のパターンですね。沖縄の良識派も気づいていないかも知れませんが、このままで

は何を言っても疑われるだけ、信用無くします。 

 
>政権交代で、何か一つでも、良くなりましたか？公約なにか実現しましたか？と。 
 
御意！。想像以上の酷さですね。 

 

2009/12/18 20:31

Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさん今晩は。 

 
毎日ブログの更新お疲れ様です。 

 
内閣支持続落、４７％に＝不支持３割超す－時事世論調査 
本当でしょうか？時事の調査なので本当は５～１０％程低いのではと 
思っています。 
やっとこの政権が「小沢傀儡政権」と言うことが国民に理解されてきたのかなと思います。 
皆さんの地道な運動が実を結んで、新たな「保守政権の誕生」となるよう願っています。 
彼らは野党時代「何でも反対」することしか学ばなかったので、与党として 
「物事を決定する」ことが出来ないものと考えられます。 
いかに与党が大変だったかを肌で感じているのでしょう。 
でも、もう国民が見放してきていますので、時間の問題ではないでしょうか。 
これからは、解散総選挙を目指して「真正保守政権の誕生」を期待しています。  

 

2009/12/18 21:56

Commented by maaz さん 

民主党の支持率がようやく５０％を切ったようですね。 
akitusimanotamiさんがおっしゃるように本当はもっと低いのでしょうが。 
 

左翼には、民衆を扇動する活動家層と、扇動される愚民層がいるとよく言われますが、う

ちの母はまさに愚民です。私が言うのもなんですが。小学校一年で終戦を迎え、二学期

には教科書の黒塗りをやらされ、GHQの洗脳をもろに受け、戦後は左翼新聞の共産主

義・社会主義マンセー（北朝鮮は地上の楽園など）な報道に踊らされ天皇制に反対してい

る筋金入りの愚民です。左翼思想が崩壊した現在でも、ソ連のトップやポルポトが悪かっ

たのであって、思想は悪くないと信じています。 

 
その母が、今回の天皇陛下の件で小沢を批判しています。 

 
どうやら、陛下を政治的に利用したというより、小沢が利権をゲットしたのが許せないよう

です。 
しかし、愚民なのでマスコミの洗脳により、鳩山の献金・脱税は「おぼっちゃまだからしょう

がないのよ」なんだそうで・・orz。我が母ながら、情けないですが、まあこれが洗脳の恐ろ

しさというものでしょう。 

 
民主党に投票した層は母のような愚民なわけですが、彼らの思想というより思考回路の

特徴を身内の観察から述べさせて頂きます。 

 
 つづく・・・・ 

 

2009/12/18 21:57Commented by maaz さん 

・・・つづき 

 
愚民の根柢にあるものは嫉妬です。持てる者に対する妬み嫉みです。 
しかし、自分も金持ちになろうという努力はしません。 
そこで「自分が貧乏だから、みんなも貧乏になればいい」と考えます。 
共産主義者は、このような愚民の思考回路を利用して扇動するのです。 

 
彼らにはもう一つ特徴があります。 
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自分と同じ属性の人間が、得をしたり、優秀だったりするのが許せないのです。 
たとえば、欧米人が金持ちなのはOKでも、日本人で金持ちなのは許せない。 
自分と同じ日本人が優秀なのは許せない。こういう心理があります。 
左翼はこの点を利用して、愚民に反日感情を持たせることに成功しました。 

 
で、今回の小沢の件ですが、小沢は鳩山と違ってマスコミで生まれや育ちを持ち上げられ

ていません。つまり、小沢は、母にとっては同じ貧乏人のカテゴリーなわけです。今回の

小沢の立ち回りが許せないのは、自分と同じ属性の人間が抜け駆けしたと受け取ったか

らです。 

 
これは、あくまで私の感触ですが、母と似たような思考回路の層が今回の件で民主離れ

を起こしているのではないでしょうか。 

 
身内の恥をさらすような事を書いて、大変恐縮ですが、左翼思想に洗脳された も身近

な存在を子供のころから観察して得た、私なりの理解です。 
民主支持層には、母のような思考回路の人間が少なからずいるはずです。民主離れを促

進させるには、この層の「持てる者に対する嫉妬」や「自分と同じ属性の人間の成功が許

せない」という心理を利用するのが効果的かと思います。 

2009/12/18 22:08

Commented by maaz さん 

一つ付け加えますと、今回、民主党のバカ政策で愚民も目を覚ますだろうと考

えている人が多いようですが、愚民は目を覚ましません。 
なぜなら「自分が貧乏だからみんなも貧乏になれ」というのが愚民の思考回路

なわけで、民主のバカ政策で倒産する企業や失業者が増えても「自分と同じカテゴリーの

人間が増えてうれしい！」ぐらいにしか感じません。 

 
愚民に目を覚まさせるには「民衆の政策で愚民だけが損をする」というポイントを見つけ

て、宣伝することが重要です。 

 

2009/12/19 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん おはようございます。 
 
>本当でしょうか？時事の調査なので本当は５～１０％程低いのではと 

>思っています。 
 
ここで大事なのは「大きく下がった」ことでしょう。もともと意図的な数字である事は判って

いるので、傾向を見ればよいと思います。今週土日にやったら30％台は間違いないと思

います。 

 
>これからは、解散総選挙を目指して「真正保守政権の誕生」を期待しています。 
 
それそれ動いてくれないと時間切れという結果になりそうで焦ってます。 

 

2009/12/19 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
貴重な体験談、大変参考になりました。 

 
>愚民に目を覚まさせるには「民衆の政策で愚民だけが損をする」というポイントを見つけ

て、宣伝することが重要です。 

 
なるほど。小沢も鳩山も数十億単位の政治資金疑惑が追及されているのに、その部分に

は怒らない、そういう人間が日本の政治家のトップにいても何とも思わない、そういう感覚

が私には理解できないのです。 

 
でもご指摘の「自分が貧乏だからみんなも貧乏になれ」は人間、やけになったときの発想

ではないですかね？。この国は本当に病んでいますね。  

 

2009/12/20 23:44Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
はじめてコメントさせていただきます。いつも勉強させていただいています。 

 
アルピニストの野口健さんの活動などで、戦争中外国で亡くなられた英霊の方々のご遺
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骨が100万体以上置き去りにされていることを知りました。野口さんも今の日本の状況に

危機感を感じているようです。 

 
硫黄島のご遺骨のことは青山さんのお話で知りました。どんなに辛かっただろうと思うと、

今のこの国の有様が大変申し訳ない気持ちです。 

 
23日のデモ参加します。できることから始めなければ・・・。 
 
ご活躍応援しています。  

2009/12/21 01:27

Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん はじめまして、こんばんは。 
 
>英霊の方々のご遺骨が100万体以上置き去りにされていることを知りまし

た。 

 
これは本当に酷いというか情けないですね。 

 
>どんなに辛かっただろうと思うと、今のこの国の有様が大変申し訳ない気持ちです。 
 
はい、英霊に申し開きが出来ない状況です。 

 
>23日のデモ参加します。できることから始めなければ・・・。 
 
よろしくお願いします。内閣支持率は下がってますが、我々の抗議行動はどんどん拡大し

たいですね。  

 

2009/12/23 05:14Commented by 日本の花言葉 さん 

当ブログ紹介の青山繁晴氏の講演会「国益を考える会／硫黄島・一杯の冷たい水」を観

た翌々日の今朝より、神棚の処に（南方）水をお供えして英霊の方に感謝の心を捧げまし

た。これから毎日続けます。極熱といっていい地下壕の中の唯一の飲み水だったドラム

缶に溜めた雨水、死んで逝く戦友の口唇に供した末期の水さえ温度に熱せられ口唇がた

だれた・・・、だからせめて未だ日本に帰還出来ず滑走路の下に眠る英霊の遺骨ある硫黄

島の南方に向かって、「一杯の冷たい水」運動を！と訴えておられた青山氏の熱涙まみえ

ての講演には貰い泣きしました。 
 米軍が５日で全滅出来ると思っていた日本軍が３０日間死闘の限りを尽くし持ちこたえ

てくれたお蔭でアメリカ軍の日本に向けてのＢ２９戦闘機は飛び立てず、その間に疎開地

へ移動出来、命の助かった日本人は数多くいた筈です。 
 なのにその遺骨は未だ滑走路の下にあり、ずっと放置してきた・・とは、なんと 
酷い報いでしょう。「私の命ある限り・・」と語る青山氏の、硫黄島へ向かう飛行機の中で

の状況を見ていると、いまが日本の試金石ではないか、と感じました。 
 政権が代わって以降の「日本の危機」、英霊への感謝の忘心が招いた日本の現状。麻

生政権時にやっと硫黄島の滑走路をずらしてその下の遺骨を取り出すという事が決めら

れたそうですが、日本人の心持ちとして、「一杯の冷たい水」を南方角に供え感謝の誠を

捧げる。その行いがきっと日本を恵方に向かわせる、とおもうのです。 
 青山氏や、西村真悟氏、この「ＩＺＡ」に集う人達、日本解体阻止運動を展開するチャンネ

ル桜のスタッフの方々、皆サムライですね。 
 イザとなれば一命を賭しても、と国のために起ちあがる民族はこの東アジア圏では日本

意外にはないでしょう。 
 「国益を考える会」の青山氏の後の「田母神前航空幕僚長」の講演も必見、英霊への忘

恩は戦前の日本軍悪玉史観を教えられてきた事が大因でしょう。その正史観が主な内容

です。  

 

2009/12/23 06:53Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん おはようございます。 
 
>神棚の処に（南方）水をお供えして英霊の方に感謝の心を捧げました。これから毎日続

けます。 

 
おお～これは嬉しい、ありがとうございます。 

 
＞青山氏の熱涙まみえての講演には貰い泣きしました。 
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あの講演は何回見ても泣かされますね。 

 
>その間に疎開地へ移動出来、命の助かった日本人は数多くいた筈です。 
 
はい、これは有名なエピソードです。特攻隊の気持ちにも通じるところがあります。 

 
>いまが日本の試金石ではないか、と感じました。 
 
正にその通り、まず日本解体を防ぎ、救国保守内閣を作ることが先決で。その上でこの遺

骨収集と拉致被害者救出をやり遂げてやっとスタートラインでしょう。 

 
>その行いがきっと日本を恵方に向かわせる、とおもうのです。 
 
それが多数派を占めれば日本はまともな国に向かう事になると思います。 

 
>東アジア圏では日本意外にはないでしょう。 
 
是非、そうありたいものです。 

 
>その正史観が主な内容です。 
 
田母神閣下の講演はどんどん進化しています。政治に無関心だった人にも聞いて欲し

い、そして覚醒して欲しいと思ってます。 
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